

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 7 de Abril de 2020.

## Protección Civil acerca material escolar y portátiles a alumnos de centros escolares

[M. A. I.](#) IRUN. Martes, 7 abril 2020, 00:08 El área de Educación del Ayuntamiento de Irun ha contactado estos días con los centros escolares de la ciudad, con el fin de conocer sus necesidades a la hora de mantener su actividad con el alumnado durante el estado de alarma. Tras comunicarse con los quince centros iruneses de Educación Primaria y de Educación Secundaria Obligatoria, el departamento de Educación ha organizado un reparto de material escolar, fundamentalmente apuntes o documentación de apoyo para el alumnado, así como de algunos ordenadores portátiles.

Durante el día de ayer, estaba previsto que voluntarios de Protección Civil terminaran de entregar un primer bloque de material, en base a las necesidades anotadas. En total, se iban a realizar 40 entregas de apuntes a los domicilios de alumnos de dos centros de Irun y se iban a llevar diez ordenadores portátiles, propiedad de otro colegio a sus alumnos.

### Mensaje de ánimo

Con esta iniciativa, el Ayuntamiento busca apoyar a la comunidad escolar, que sigue trabajando a distancia con su alumnado, durante el confinamiento. Desde el área de Educación subrayan su interés «en cubrir las necesidades que puedan tener algunas familias en esta situación». El Ayuntamiento sigue en contacto con los centros escolares y no descarta poder acercar más material de otros centros próximamente.

El área de Educación agradecía ayer «la iniciativa y colaboración mostradas por los centros desde el primer momento» y les enviaba «un mensaje de ánimo para estas próximas semanas».